

cedure and ask you, as an exceptional case, to examine the question at once. If there is any serious objection, I will not, of course, do so. I will first ask the General Assembly to agree that this question be placed on the agenda at once, in spite of the fact that the documents are incomplete.

Are there any objections?

A vote will now be taken by a show of hands and by a majority to decide whether this proposal is to be placed on the agenda.

(*A vote was taken by a show of hands.*)

The PRESIDENT (*Translation from the French*): The result of the voting is as follows: The General Assembly has decided, by thirty-nine votes, to place the item on its agenda.

The General Committee proposes that the matter be referred to the First Committee. If there are no objections, this procedure is adopted.

Decision: *The General Assembly decided to place the question of the extradition and punishment of war criminals on its agenda, and to refer it to the First Committee for consideration and report.*

The meeting rose at 1.10 p.m.

TWENTY-THIRD PLENARY MEETING

Wednesday, 6 February 1946 at 10.30 a.m.

CONTENTS

| | |
|--|-----|
| 46. Emoluments of the Judges of the International Court of Justice: Report of the Sixth Committee..... | 338 |
| 47. Pensions of the Judges, Registrar and Staff of the International Court of Justice: Report of the Sixth Committee: Resolution | 339 |
| 48. Election of the Judges of the International Court of Justice..... | 340 |

President: Mr. P.-H. SPAAK (Belgium).

46. EMOULMENTS OF THE JUDGES OF THE INTERNATIONAL COURT OF JUSTICE: REPORT OF THE SIXTH COMMITTEE (DOCUMENT A/29)

The PRESIDENT (*Translation from the French*): The first point on the agenda is the question of the emoluments of the judges of the International Court of Justice.

I call upon the Rapporteur of the Sixth Committee, Mr. Read, representative of Canada.

Mr. READ (Canada), Rapporteur: In presenting the following report of the Sixth Committee with regard to the emoluments of the judges of the International Court of Justice, I should say that it is based upon joint recommendations of the Fifth and Sixth Committees:

"The Sixth Committee unanimously agreed to recommend to the General Assembly that the emoluments of the judges of the International Court of Justice should be fixed according to the following scale:

tion et vous demander d'examiner immédiatement la question que je viens de poser? Je ne voudrais pas le faire s'il y avait une opposition sérieuse dans l'Assemblée. Je demande d'abord à l'Assemblée d'admettre que cette question vienne maintenant à l'ordre du jour, bien que tous les documents n'aient pas été communiqués.

Pas objections?

Nous devons voter sur la question de savoir si la motion est mise à l'ordre du jour. Ce vote peut avoir lieu à main levée et à la majorité.

(*Il est procédé au vote à main levée.*)

Le PRÉSIDENT: Le résultat du vote est le suivant: Par trente-neuf voix, l'Assemblée générale décide d'inscrire la question à l'ordre du jour.

Le Bureau propose que cette question soit renvoyée à la Première Commission. S'il n'y a pas d'objections, il en sera ainsi décidé.

Décision: *L'Assemblée générale décide d'inscrire la question de l'extradition et du châtiment des criminels de guerre à son ordre du jour et de la renvoyer à la Première Commission, aux fins d'examen et de rapport.*

La séance est levée à 13 h. 10.

VINGT-TROISIÈME SEANCE PLÉNIÈRE

Mercredi 6 février 1946 à 10 h. 30.

TABLE DES MATIERES

| | |
|--|-----|
| 46. Emoluments des juges de la Cour internationale de Justice: Rapport de la Sixième Commission..... | 338 |
| 47. Pensions des juges, du greffier et du personnel de la Cour internationale de Justice: Rapport de la Sixième Commission: Résolution | 339 |
| 48. Election des juges de la Cour internationale de Justice..... | 340 |

Président: M. P.-H. SPAAK (Belgique).

46. EMOULMENTS DES JUGES DE LA COUR INTERNATIONALE DE JUSTICE: RAPPORT DE LA SIXIÈME COMMISSION (DOCUMENT A/29)

Le PRÉSIDENT: L'ordre du jour appelle la question des émoluments des juges de la Cour internationale de Justice.

La parole est à M. Read, représentant du Canada, Rapporteur de la Sixième Commission.

Mr. READ (Canada), Rapporteur (*Traduction de l'anglais*): J'ai l'honneur de soumettre à l'Assemblée générale le rapport de la Commission juridique, relatif aux émoluments des juges de la Cour internationale de Justice. Ce rapport est basé sur les recommandations communes des Cinquième et Sixième Commissions. Son texte est le suivant:

"La Sixième Commission a décidé à l'unanimité de recommander à l'Assemblée générale de fixer les émoluments des juges de la Cour internationale de Justice sur les bases suivantes:

| | Netherlands | Florins |
|--|-------------|---------|
| President: | | |
| Annual Salary | 54,000 | 54.000 |
| Special Allowance | 15,000 | 15.000 |
| Vice-President: | | |
| Annual Salary | 54,000 | 54.000 |
| Allowance of 100 florins for every day on which he acts as President, up to a maximum of | 10,000 | 10.000 |

Members:

Annual Salary 54,000

Judges referred to in Article 31 of
the Statute:

Allowance of 120 florins for
each day on which they exercise
their functions, plus a daily sub-
sistence allowance of 60 florins."

The PRESIDENT (*Translation from the French*): Does anybody wish to speak on this report? I shall put the report to the vote.

Decision: *The report was adopted.*

**47. PENSIONS OF THE JUDGES, REGISTRAR
AND STAFF OF THE INTERNATIONAL
COURT OF JUSTICE: REPORT OF THE
SIXTH COMMITTEE: RESOLUTION
(DOCUMENT A/30)**

The PRESIDENT (*Translation from the French*): The second point on the agenda is the question of the pensions of the judges and staff of the International Court of Justice.

I call upon the Rapporteur of the Sixth Committee, Mr. Read, representative of Canada.

Mr. READ (Canada), Rapporteur: The report of the Sixth Committee reads as follows:

"The Sixth Committee unanimously recommends that the General Assembly adopt the following resolution:

"The General Assembly is desirous of ensuring that adequate and reasonable pensions be assured to the judges, registrar and the staff of the International Court of Justice, and therefore directs the Secretary-General, in consultation with the registrar of the Court, to develop a pension plan for the judges, registrar and staff for submission to the second session of the General Assembly."

There is one point which I should mention by way of explanation. This resolution is based upon conclusions reached by a joint Committee, representing the Administrative Committee and the Legal Committee. It was transmitted to the Legal Committee for action, and in the discussion in the Legal Committee the delegate for Iraq raised a point, namely, that the resolution, as drafted by the Joint Committee, had overlooked the position of the staff other than the Registrar. Accordingly, the Legal Committee inserted in the resolution provision for the staff, carrying out this suggestion.

| | Netherlands | Florins |
|--|-------------|---------|
| Président: | | |
| Traitemet annuel | 54.000 | 54.000 |
| Allocation spéciale | 15.000 | 15.000 |
| Vice-Président: | | |
| Traitemet annuel | 54.000 | 54.000 |
| Allocation de 100 florins pour chaque jour où il remplit les fonctions de Président, à con- currence d'un maximum de..... | | 10.000 |

Membres:

Traitemet annuel 54.000

Juges visés à l'Article 31 du Statut:

Allocation de 120 florins pour
chaque jour où ils exercent leurs
fonctions, plus une indemnité
journalière de séjour de 60
florins."

Le PRÉSIDENT: Personne ne demande la parole sur le rapport? Je le mets aux voix.

Décision: *Le rapport est adopté.*

**47. PENSIONS DES JUGES, DU GREFFIER ET
DU PERSONNEL DE LA COUR INTER-
NATIONALE DE JUSTICE: RAPPORT DE
LA SIXIÈME COMMISSION: RÉSOLU-
(DOCUMENT A/30)**

Le PRÉSIDENT: L'ordre du jour appelle la question des pensions des juges et du personnel de la Cour internationale de Justice.

La parole est à M. Read, représentant du Canada, Rapporteur de la Sixième Commission.

M. READ (Canada), Rapporteur (*Traduction de l'anglais*): Le rapport de la Sixième Commission est le suivant:

"La Sixième Commission a décidé à l'unanimité de recommander à l'Assemblée générale d'adopter la résolution suivante:

"L'Assemblée générale, désireuse d'assurer aux juges, au greffier et au personnel de la Cour internationale de Justice des pensions suffisantes et raisonnables, charge le Secrétaire général d'établir, en consultation avec le greffier de la Cour, un projet de pensions pour les juges, le greffier et le personnel de la Cour, qu'il soumettra à la deuxième session de l'Assemblée générale."

Il est un point de détail que je voudrais signaler, à titre d'explication. Cette résolution se fonde sur les conclusions d'une Commission mixte nommée par les Cinquième et Sixième Commissions. Au cours de la discussion au sein de la Sixième Commission, le délégué de l'Irak ayant fait observer que la résolution proposée par la Commission mixte ne tenait pas compte du personnel de la Cour à l'exception du greffier, la Sixième Commission a inséré dans la résolution une disposition relative au personnel.

The PRESIDENT (*Translation from the French*): Does anybody wish to speak on the report?

Decision: *The resolution was adopted.*

48. ELECTION OF THE JUDGES OF THE INTERNATIONAL COURT OF JUSTICE (DOCUMENT A/25)

The PRESIDENT (*Translation from the French*): The next item on the agenda, an important and difficult one, is the election of the fifteen members to serve on the International Court of Justice (Annex 7, page 582).

May I remind you that these members are to be elected by an absolute majority? This majority must be obtained both in the General Assembly and in the Security Council, which is carrying on the same election at the same time as ourselves.

You have received, or will be receiving, a ballot paper on which the names of all the candidates are written. I would point out that three of the persons whose names are on the list have intimated that they do not desire to occupy a seat on the International Court of Justice; they are Mr. Accioly, Mr. Cheng and Mr. Heever.

I would also remind you that no two persons of the same nationality may sit on the International Court of Justice.

May I point out that no one can vote for more than fifteen candidates. Voting is done by marking a cross against the name of the candidate whom it is desired to support. I suggest, which may not be entirely in accordance with precedent, that the Assembly adopt the following procedure: as soon as I know the result of the first vote in the Assembly, I shall wait for the communication which is to be sent to me by the President of the Security Council, informing me of the results of the vote in that Council. If a certain number of candidates obtain an absolute majority at the first ballot in the Assembly and in the Security Council, I shall declare them elected. The election will continue until we have succeeded in electing fifteen candidates by the same method.

Are there any objections to this procedure?

Decision: *The procedure outlined by the President was approved.*

The PRESIDENT (*Translation from the French*): I propose that the General Assembly appoint the four following members as tellers: Mr. Cordova, representative of Mexico, Mr. Als, representative of Luxembourg, Mr. Kerno, representative of Czechoslovakia and Mr. Renouf, representative of Australia.

If there is no objection, I will consider that suggestion carried. Will the tellers be good enough to come to the rostrum?

(*A vote was taken by secret ballot.*)

The PRESIDENT (*Translation from the French*): The President of the Security Council has just notified me of the result of the first ballot in the Council for the election of the judges

Le PRÉSIDENT: Personne ne demande la parole sur le rapport?

Décision: *La résolution est adoptée.*

48. ELECTION DES JUGES DE LA COUR INTERNATIONALE DE JUSTICE (DOCUMENT A/25)

Le PRÉSIDENT: L'ordre du jour appelle l'élection, importante et difficile, des quinze membres qui seront appelés à faire partie de la Cour internationale de Justice (annexe 7, page 582).

Je rappelle que ces membres seront élus à la majorité absolue des voix. Cette majorité doit être acquise aussi bien à l'Assemblée générale qu'au Conseil de sécurité qui procède en même temps que nous à la même élection.

Vous avez reçu ou vous allez recevoir un bulletin de vote sur lequel se trouvent inscrits les noms de tous les candidats. Je fais remarquer que trois des personnalités qui figurent sur la liste ont déclaré qu'elles ne désiraient pas occuper un siège à la Cour internationale de Justice. Ce sont MM. Accioly, Cheng et Heever.

Je rappelle, en outre, qu'à la Cour internationale de Justice ne peuvent pas siéger deux personnalités appartenant à la même nation.

Je fais observer qu'on ne peut voter pour plus de quinze candidats. Autre observation: le vote se fait par l'inscription d'une croix à côté du nom de la personnalité qu'on désire voir élire. Je propose à l'Assemblée, ce qui n'est peut-être pas tout à fait conforme aux précédents, de procéder de la manière suivante: lorsque le résultat du premier vote de l'Assemblée me sera communiqué, j'attendrai d'être en possession du pli qui me sera envoyé par M. le Président du Conseil de sécurité et qui me fera connaître le résultat du vote acquis dans cet autre organisme. Si un certain nombre de candidats obtiennent au premier tour la majorité absolue dans l'Assemblée et au Conseil de sécurité, je les proclamerai élus. L'élection continuera jusqu'à ce que nous ayons réussi à nommer quinze membres suivant la même méthode.

Personne ne s'oppose à cette procédure?

Décision: *La procédure proposée par le Président est adoptée.*

Le PRÉSIDENT: Je propose à l'Assemblée de déléguer quatre de ses membres comme scrutateurs, les suivants: MM. Cordova, représentant du Mexique; Als, représentant du Luxembourg; Kerno, représentant de la Tchécoslovaquie; Renouf, représentant de l'Australie.

Il n'y a pas d'opposition? Il en est ainsi décidé. Je prie MM. les scrutateurs de bien vouloir prendre place au bureau.

(*Le vote a lieu au scrutin secret à la tribune.*)

Le PRÉSIDENT: Le Président du Conseil de sécurité vient de me faire connaître le résultat du premier scrutin auquel il a été procédé dans ce conseil. Au Conseil de sécurité la majorité

of the International Court of Justice. In the Security Council the majority required was six votes. Here are the results of the election in the Council:

| | |
|--|----|
| Dr. Hsu (China)..... | 11 |
| Professor Krylov (USSR)..... | 11 |
| H.E. Dr. Abdel Badawi Pasha (Egypt) | 10 |
| Professor Basdevant (France)..... | 10 |
| Sir Arnold Duncan McNair (United Kingdom) | 10 |
| Dr. J. P. de B. Azevedo (Brazil) | 9 |
| Dr. C. de Visscher (Belgium)..... | 9 |
| Mr. Fabela Alfaro (Mexico)..... | 8 |
| The Hon. Green H. Hackworth (USA) | 8 |
| Mr. John Read (Canada)..... | 8 |
| Dr. Zorić (Yugoslavia)..... | 8 |
| Dr. Alvarez (Chile)..... | 7 |
| Professor Bailey (Australia)..... | 6 |
| Dr. Guerrero (El Salvador)..... | 6 |
| Dr. Klaestad (Norway)..... | 6 |

In addition, the following candidates obtained votes in the Security Council:

| | |
|--|---|
| Dr. Acevedo (Uruguay)..... | 1 |
| H. E. Mostafa Adle (Iran)..... | 1 |
| Mr. Altamira (Spain)..... | 1 |
| Dr. Luis Anderson (Costa Rica) | 1 |
| Mr. Justice Davis (Union of South Africa) | 1 |
| Judge M. O. Hudson (USA)..... | 1 |
| Justice de Joya (Philippine Com- monwealth) | 1 |
| Dr. Lozano y Lozano (Colombia) | 2 |
| Sir Michael Myers (New Zea- land) | 1 |
| Dr. Parra Perez (Venezuela) | 1 |
| Dr. Nestor Perez (Venezuela) | 2 |
| Dr. Pilotti (Italy)..... | 1 |
| Dr. Podesta Costa (Argentina) | 5 |
| Professor Spiropoulos (Greece) | 4 |
| Professor Verzijl (Netherlands) | 5 |
| Mr. Winiarski (Poland) | 5 |
| Sir Zafrullah Khan (India)..... | 4 |

The result of the voting in the Assembly is as follows:

| | |
|------------------------------|----|
| Number of States voting..... | 51 |
| Valid voting papers..... | 50 |
| Required majority | 26 |

The following candidates obtained the re-
quired majority:

| | |
|--|----|
| Dr. Hsu (China)..... | 41 |
| Dr. Charles de Visscher (Belgium) | 40 |
| Professor Basdevant (France)..... | 39 |
| Dr. Guerrero (El Salvador) | 34 |
| Professor Krylov (USSR)..... | 34 |
| Sir Arnold Duncan McNair (United Kingdom) | 34 |
| Mr. Fabela Alfaro (Mexico)..... | 33 |
| The Hon. Green H. Hackworth (USA) | 32 |
| Dr. Alvarez (Chile)..... | 31 |
| Dr. J. P. de B. Azevedo (Brazil) | 31 |
| H.E. Dr. Abdel Badawi Pasha (Egypt) | 30 |
| Dr. Podesta Costa (Argentina).... | 30 |

requisé est de six voix. Voici les résultats obtenus:

| | |
|--|----|
| Dr. Hsu (Chine)..... | 11 |
| Professeur Krylov (URSS)..... | 11 |
| S.E. le Dr. Abdel Badawi Pacha (Egypte) | 10 |
| Professeur Basdevant (France).... | 10 |
| Sir Arnold Duncan McNair (Royaume-Uni) | 10 |
| Dr. J. P. de B. Azevedo (Brésil) | 9 |
| Dr. C. de Visscher (Belgique).... | 9 |
| M. Fabela Alfaro (Mexique) | 8 |
| L'Honorable Green H. Hack- worth (Etats-Unis) | 8 |
| M. John Read (Canada)..... | 8 |
| Dr. Zorić (Yougoslavie)..... | 8 |
| Dr. Alvarez (Chili)..... | 7 |
| Professeur Bailey (Australie)..... | 6 |
| Dr. Guerrero (Salvador)..... | 6 |
| Dr. Klaestad (Norvège)..... | 6 |

Ont obtenu également des voix au Conseil de sécurité:

| | |
|--|---|
| Dr. Acevedo (Uruguay)..... | 1 |
| S.E. Mostafa Adle (Iran)..... | 1 |
| M. Altamira (Espagne)..... | 1 |
| Dr. Luis Anderson (Costa-Rica) | 1 |
| M. le juge Davis (Union Sud- Africaine) | 1 |
| M. le juge M. O. Hudson (Etats-Unis) | 1 |
| M. le juge de Joya (Common- wealth des Philippines) | 1 |
| Dr. Lozano y Lozano (Colombie) | 2 |
| Sir Michael Myers (Nouvelle- Zélande) | 1 |
| Dr. Parra Perez (Venezuela) | 1 |
| Dr. Nestor Perez (Venezuela) | 2 |
| Dr. Pilotti (Italie)..... | 1 |
| Dr. Podesta Costa (Argentine) | 5 |
| Professeur Spiropoulos (Grèce) | 4 |
| Professeur Verzijl (Pays-Bas) | 5 |
| M. Winiarski (Pologne)..... | 5 |
| Sir Zafrullah Khan (Inde) | 4 |

Le résultat du vote à l'Assemblée générale est le suivant:

| | |
|--------------------------|----|
| Nombre de votants..... | 51 |
| Bulletins valables | 50 |
| Majorité requise | 26 |

Ont obtenu la majorité requise à l'Assemblée générale:

| | |
|--|----|
| Dr. Hsu (Chine)..... | 41 |
| Dr. Charles de Visscher (Bel- gique) | 40 |
| Professeur Basdevant (France) | 39 |
| Dr. Guerrero (Salvador) | 34 |
| Professeur Krylov (URSS) | 34 |
| Sir Arnold Duncan McNair (Royaume-Uni) | 34 |
| M. Fabela Alfaro (Mexique) | 33 |
| L'Honorable Green H. Hack- worth (Etats-Unis) | 32 |
| Dr. Alvarez (Chili) | 31 |
| Dr. J. P. de B. Azevedo (Brésil) | 31 |
| S.E. le Dr. Abdel Badawi Pacha (Egypte) | 30 |
| Dr. Podesta Costa (Argentine).... | 30 |

| | |
|---------------------------------|----|
| Mr. John Read (Canada)..... | 27 |
| Sir Zafrullah Khan (India)..... | 27 |
| Dr. Zorić (Yugoslavia)..... | 26 |

The following candidates received less than the required majority:

| | |
|---|----|
| Dr. Klaestad (Norway)..... | 21 |
| Mr. Winiarski (Poland)..... | 19 |
| Professor Bailey (Australia)..... | 18 |
| Professor Spiropoulos (Greece)..... | 18 |
| Dr. Lozano y Lozano (Colombia)..... | 15 |
| Dr. Parra Perez (Venezuela)..... | 14 |
| Professor Verzijl (Netherlands)..... | 8 |
| H.E. Mostafa Adle (Iran)..... | 13 |
| Judge Delgado (Philippine Commonwealth)..... | 13 |
| Judge M. O. Hudson (USA)..... | 10 |
| Mr. Altamira (Spain)..... | 9 |
| Dr. Luis Anderson (Costa Rica)..... | 9 |
| Dr. Caceres (Honduras)..... | 9 |
| Mr. Justice Davis (Union of South Africa)..... | 8 |
| Dr. Acevedo (Uruguay)..... | 6 |
| Professor Bilsel (Turkey)..... | 6 |
| Dr. Zepeda (Nicaragua)..... | 6 |
| Dr. Bustamante (Cuba)..... | 6 |
| Mr. Leger (Haiti)..... | 5 |
| Dr. Konstantinović (Yugoslavia)..... | 4 |
| Sir Michael Myers (New Zealand)..... | 4 |
| Dr. Kremer (Czechoslovakia)..... | 3 |
| H.E. El-Farisy (Iraq)..... | 2 |
| H.E. El-Khoury (Syria)..... | 2 |
| Mr. Cauvin (Haiti)..... | 2 |
| Sir Cecil Hurst (United Kingdom)..... | 2 |
| Justice de Joya (Philippine Commonwealth)..... | 2 |
| Mr. Langrod (Poland)..... | 2 |
| Dr. Torriente (Cuba)..... | 2 |
| Mr. Beeche (Costa Rica)..... | 1 |
| Dr. Fajnor (Czechoslovakia)..... | 1 |
| Mr. Justice Heever (Union of South Africa)..... | 1 |
| Professor Maridakis (Greece)..... | 1 |
| Dr. Martinez (Uruguay)..... | 1 |
| Dr. Perettersky (USSR)..... | 1 |
| Dr. Nestor Perez (Venezuela)..... | 1 |
| Dr. Polyansky (Byelorussian SSR)..... | 1 |
| Professor Sevig (Turkey)..... | 1 |
| Mr. Urquidi (Bolivia)..... | 1 |
| Dr. Velazquez (Paraguay)..... | 1 |

The following thirteen candidates have been elected by a sufficient majority in both the General Assembly and the Security Council:

| |
|---|
| Dr. Hsu (China) |
| Dr. de Visscher (Belgium) |
| Professor Basdevant (France) |
| Dr. Guerrero (El Salvador) |
| Professor Krylov (USSR) |
| Sir Arnold Duncan McNair (United Kingdom) |
| Mr. Fabela Alfaro (Mexico) |
| The Hon. Green H. Hackworth (USA) |
| Dr. Alvarez (Chile) |

| | |
|---------------------------------|----|
| M. John Read (Canada)..... | 27 |
| Sir Zafrullah Khan (India)..... | 27 |
| Dr. Zorić (Yugoslavia)..... | 26 |

Qui ont obtenu moins que la majorité requise.

| | |
|--|----|
| Dr. Klaestad (Norvège)..... | 21 |
| M. Winiarski (Pologne)..... | 19 |
| Professeur Bailey (Australie)..... | 18 |
| Professeur Spiropoulos (Grèce)..... | 18 |
| Dr. Lozano y Lozano (Colombie)..... | 15 |
| Dr. Parra Perez (Venezuela)..... | 14 |
| Professeur Verzijl (Pays-Bas)..... | 8 |
| S.E. Mostafa Adle (Iran)..... | 13 |
| M. le juge Delgado (Commonwealth des Philippines)..... | 13 |
| M. le juge M. O. Hudson (Etats-Unis)..... | 10 |
| M. Altamira (Espagne)..... | 9 |
| Dr. Luis Anderson (Costa-Rica)..... | 9 |
| Dr. Caceres (Honduras)..... | 9 |
| M. le juge Davis (Union Sud-Africaine)..... | 8 |
| Dr. Acevedo (Uruguay)..... | 6 |
| Professeur Bilsel (Turquie)..... | 6 |
| Dr. Zepeda (Nicaragua)..... | 6 |
| Dr. Bustamante (Cuba)..... | 6 |
| M. Leger (Haiti)..... | 5 |
| Dr. Konstantinović (Yougoslavie)..... | 4 |
| Sir Michael Myers (Nouvelle-Zélande)..... | 4 |
| Dr. Kremer (Tchécoslovaquie)..... | 3 |
| S.E. El-Farisy (Irak)..... | 2 |
| S.E. El-Khoury (Syrie)..... | 2 |
| M. Cauvin (Haiti)..... | 2 |
| Sir Cecil Hurst (Royaume-Uni)..... | 2 |
| M. le juge de Joya (Commonwealth des Philippines)..... | 2 |
| M. Langrod (Pologne)..... | 2 |
| Dr. Torriente (Cuba)..... | 2 |
| M. Beeche (Costa-Rica)..... | 1 |
| Dr. Fajnor (Tchécoslovaquie)..... | 1 |
| M. le juge Heever (Union Sud-Africaine)..... | 1 |
| Professeur Maridakis (Grèce)..... | 1 |
| Dr. Martinez (Uruguay)..... | 1 |
| Dr. Perettersky (URSS)..... | 1 |
| Dr. Nestor Perez (Venezuela)..... | 1 |
| Dr. Polyansky (RSS de Biélorussie)..... | 1 |
| Professeur Sevig (Turquie)..... | 1 |
| M. Urquidi (Bolivie)..... | 1 |
| Dr. Velazquez (Paraguay)..... | 1 |

Les treize candidats suivants ont été élus avec une majorité suffisante à l'Assemblée générale et au Conseil de sécurité:

| |
|---|
| Dr. Hsu (Chine) |
| Dr. de Visscher (Belgique) |
| Professeur Basdevant (France) |
| Dr. Guerrero (El Salvador) |
| Professeur Krylov (URSS) |
| Sir Arnold Duncan McNair (Royaume-Uni) |
| M. Fabela Alfaro (Mexique) |
| L'Honorable Green H. Hackworth (Etats-Unis) |
| Dr. Alvarez (Chili) |

Dr. Azevedo (Brazil)
H.E. Badawi Pasha (Egypt)
Mr. Read (Canada)
Dr. Zoricić (Yugoslavia)

The session will be continued this afternoon for the election of the two remaining members of the Court.

The meeting rose at 1 p.m.

TWENTY-FOURTH PLENARY MEETING

Wednesday, 6 February 1946 at 3 p.m.

CONTENTS

49. Election of the Judges of the International Court of Justice (*continuation*) 343

President: Mr. P.-H. SPAAK (Belgium).

49. ELECTION OF THE JUDGES OF THE INTERNATIONAL COURT OF JUSTICE (*continuation*): (DOCUMENT A/25, ANNEX 7, PAGE 582)

The PRESIDENT (*Translation from the French*): We have on the agenda the second ballot for the election of the two members still to be appointed as judges of the International Court of Justice. Not more than two names, therefore, must be written on the ballot papers.

In accordance with the rules, the vote will be by secret ballot. The tellers appointed this morning are requested to take their places on the rostrum. The heads of delegations are requested to put a cross against the names of the two candidates of their choice on the ballot papers handed to them.

(*A vote was taken by secret ballot.*)

The EXECUTIVE SECRETARY: Costa Rica did not vote.

The PRESIDENT (*Translation from the French*): The Security Council has notified me that the result of the vote taken in the Council is as follows:

| | |
|-------------------------------------|---|
| Mr. Winiarski (Poland)..... | 7 |
| Dr. Klaestad (Norway)..... | 5 |
| Professor Bailey (Australia)..... | 3 |
| Professor Verzijl (Netherlands).... | 3 |
| Sir Zafrullah Khan (India)..... | 2 |
| H.E. Mostafa Adle (Iran)..... | 1 |
| Professor Spiropoulos (Greece).... | 1 |

Only one candidate has obtained the required majority in the Security Council, namely, Mr. Winiarski (Poland).

The result of the voting in the General Assembly is as follows:

| | |
|------------------------------|----|
| Number of States voting..... | 50 |
| Valid voting papers..... | 49 |
| Invalid voting papers..... | 1 |
| Required majority | 26 |

The following candidates obtained votes:

| | |
|-------------------------------------|----|
| Mr. Winiarski (Poland)..... | 18 |
| Dr. Klaestad (Norway)..... | 16 |
| Professor Bailey (Australia)..... | 15 |
| Sir Zafrullah Khan (India)..... | 15 |
| Professor Verzijl (Netherlands).... | 11 |
| Professor Spiropoulos (Greece).... | 10 |

Dr. Azevedo (Brésil)
S.E. Badawi Pacha (Egypte)
M. Read (Canada)
Dr. Zoricić (Yugoslavie)

La séance se poursuivra cet après-midi pour l'élection des deux derniers membres de la Cour.

La séance est levée à 13 heures.

VINGT-QUATRIEME SEANCE PLENIERE

Mercredi 6 février 1946 à 15 heures.

TABLE DES MATERIES

49. Election des juges de la Cour internationale de Justice (suite) 343

Président: M. P.-H. SPAAK (Belgique).

49. ELECTION DES JUGES DE LA COUR INTERNATIONALE DE JUSTICE (suite) (DOCUMENT A/25, ANNEXE 7, PAGE 582)

Le PRÉSIDENT: L'ordre du jour appelle le deuxième tour de scrutin pour l'élection de deux membres qu'il vous reste à désigner comme juges de la Cour internationale de Justice. Il ne devra donc pas être inscrit sur le bulletin plus de deux noms.

Conformément au règlement, il va être procédé au vote par scrutin secret. Les scrutateurs qui ont été désignés ce matin sont priés de bien vouloir prendre place à la tribune. Les chefs de délégation sont priés de tracer une croix à côté des noms des deux candidats de leur choix sur le bulletin qui leur a été remis.

(*Le vote a lieu au scrutin secret à la tribune.*)

Le Secrétaire exécutif (*Traduction de l'anglais*): Costa-Rica n'a pas voté.

Le PRÉSIDENT: Le Conseil de sécurité m'a fait savoir que le résultat du vote, en ce Conseil, était le suivant:

| | |
|-------------------------------------|---|
| M. Winiarski (Pologne)..... | 7 |
| Dr. Klaestad (Norvège)..... | 5 |
| Professeur Bailey (Australie)..... | 3 |
| Professeur Verzijl (Pays-Bas)..... | 3 |
| Sir Zafrullah Khan (Inde)..... | 2 |
| S.E. Mostafa Adle (Iran)..... | 1 |
| Professeur Spiropoulos (Grèce)..... | 1 |

Un seul candidat a obtenu la majorité absolue au Conseil de sécurité; c'est M. Winiarski (Pologne).

Le résultat du vote à l'Assemblée générale est le suivant:

| | |
|--------------------------|----|
| Nombre de votants..... | 50 |
| Bulletins valables | 49 |
| Bulletins nuls | 1 |
| Majorité requise | 26 |

Ont obtenu:

| | |
|-------------------------------------|----|
| M. Winiarski (Pologne)..... | 18 |
| Dr. Klaestad (Norvège)..... | 16 |
| Professeur Bailey (Australie)..... | 15 |
| Sir Zafrullah Khan (Inde)..... | 15 |
| Professeur Verzijl (Pays-Bas)..... | 11 |
| Professeur Spiropoulos (Grèce)..... | 10 |